

Morena celebró resolución de la Corte sobre reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Morena celebró la decisión de los jueces sobre la reforma judicial, la senadora Andrea Chávez dio el triunfo a la razón y calificó como absurda e ilegal la solicitud de echar abajo la reforma judicial. También se pronunció al respecto **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados** y Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wxZJi8cl-Ac2JfsF?e=doNAOc